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Ergebnisprotokoll der BIN Sitzung vom 22.05.2022 
Im Hoghehus in Lübeck 
 
Beginn: 11:00 Uhr,              
Ende: 12:30 Uhr 
 
Anwesende: 

Arbeitskreis AK-Leiter 
Stellvertreter ohne 
Stimmrecht 

Bonsai am Rübenberge Joachim Sichma  

Bonsai-Garten Hannover Walter Szymcak   

Bonsai-Garten im Rhododendronpark ./.   

AK Region Braunschweig -Bonsai 38 ./.  

Bonsai Team 23 ./.   

Bremen Kristin Lauth   

Gifhorn ./.  

Hannover ./.   

Leer Karl Visser Dieter Kempe 

Lippe-Südost Dieter Arndt  

Lübeck Stefan Zonak   

Oldenburg Thomas Spicker   

Weserbergland Hermann Wollenhaupt   

AK Bonsai in Holstein Reiner Kurps   

Yamadori-Freunde Schenefeld Reiner Kurps   

  
 
  

 
Zu TOP 1 

 
Begrüßung 
 
Begrüßung durch die stellvertretende Sprecherin Kristin Lauth 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
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Zu TOP 2 

Protokoll: 

Genehmigung des Protokolls vom 25.8.2019 in Schieder 

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
  

 
Zu TOP 3  

 
Protokollführer: 
 
Thomas Spicker (AK Oldenburg) wurde zum Protokollführer  
bestimmt. 
  

 
Zu TOP 4 a 

 
AK-Leiter Schulung in Kassel  

 

Teilnehmer waren Dieter Arndt, Dorit Horn, Joachim Sichma und Walter 

Szymcak. 

Kristin Lauth weist auf die Möglichkeit der Teilnahme aller AK-Leiter oder 

benannter Weiterbildungsbeauftragter hin. 

  
 
Zu TOP 4b 

 
Berichte der AK´s aus der Corona Pandemie 
 

1) AK Leer 

Personalverluste (vier) und Verlust des Treffpunktes 

2) AK Weserbergland 

Zwei Aktionen: Bonsai-Börsen 

Treffen haben nicht stattgefunden, zwei Neuzugänge 

3) AK Rübenberg 

Alles okay- keine gravierenden Einschnitte 

4) AK Hannover 

In Corona Zeiten nichts passiert 

5) AK Lübeck 

Zwei Zugänge, Veranstaltungen im Garten 

6) AK Lippe Süd-Ost 

Kooperationen mit dem Weserbergland, Extra Gruppe Bonsai Rentner 

– gemütliches Beisammensein. 

7) AK Schenefeld 

Stillstand zwei Jahre, ein Treffen. Nach Corona Zeit (6) und Holstein (9) 

Mitglieder 

 



 
 

 S. 3 

 

8) AK Holstein 

Neun Mitglieder, Treffpunkt weggefallen – Neuer Treffpunkt in 

Neumünster. Virtuelle Treffen über Zoom. 

9) AK Oldenburg 

Nichts in Corona Zeiten. Ein Treffen, fünf neue Mitglieder 

10)  AK Bremen 

Versucht durchgängig Treffen nach Coronavorgaben zu organisieren, 

Kontakte auch über Zoom und andere Medien zu den Mitgliedern zu 

halten. 

Fazit: Die Corona Zeiten waren schwer, aber die meisten Mitglieder sind 

ihrem Hobby treu geblieben. 

 
 
Zu TOP 4 c 

 

Bericht des Kassenwarts: 

 

Der Kassenwart T. Pfeffer ist entschuldigt. Die Anwesenden haben sich einen 

Überblick über die Finanzen verschafft. Da das BIN Konto nur sehr wenige 

Kontobewegungen aufweist, wickelt er diese in bar ab. Die Kasse wird als 

Barkasse geführt. Kassenstand per heute 619,85 EURO.  

  
 
TOP 4 d 

 

Entlastung: 

 

Der Kassenwart wurde einstimmig entlastet. 

 

 
Zu TOP 5 

 
Wahlen: 
 

a) BIN Sprecherin für zwei Jahre: Vorschlag: Kristin Lauth (2 Jahre) 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

b) Stellvertreter: Vorschlag: Dorit Horn (2 Jahre) 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

c) Internet Beauftragter: Vorschlag: Willi Grefe (2 Jahre)  

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

d) Kassenwart: Vorschlag: Thomas Pfeffer (2 Jahre)  

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
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Zu TOP 6 

 

Nächste BIN Ausstellung: 

 

Vorbehaltlich einer weiteren Nachfrage erklärt sich der AK Bremen bereit, im 

Jahre 2023 das BIN Treffen in Bremen auszurichten. 

 

Der AK Leer möchte in 2024 die BIN Ausstellung veranstalten. 

  
 
Zu TOP 7 

 
Verschiedenes 

 

BIN Weiterbildung soll wieder aktiviert werden. 

Themenbereiche: Zoom Veranstaltungen. Es werden Themen für ZOOM 

Veranstaltungen ausgearbeitet. Ein mögliches Thema könnten die Sozialen 

Medien (Facebook, Instagram… Twitter) werden. 

Informationen per sozialer Medien, Internet.  
 
 

 
_________________________________ 
Thomas Spicker, Protokollführer 

 


